

木上小だより

令和6年(2024年)

10月11日発行

校長 小園貴寛



運動会練習真っただ中！！

今年の運動会スローガンは、「あきらめず、心を一つに、つき進め」です。まさに、このスローガンのとおり、木上っ子124人+20人が運動会に向けてつき進んでいます。今週は、天気にも恵まれ、運動場での練習も進み、進行練習(総練習)も終わりました。三連休後の来週に最後の練習となります。

10月20日(日)の運動会はどうぞ楽しみにご来場いただきますようお願いいたします。



PTA美化作業ありがとうございました。

9月29日(日)に実施しましたPTA美化作業にはたくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。今年も運動会に向け、きれいに整備ができました。お世話をいただいた環境美化部の皆様、参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



前期通知表配付しました。

10月9日(水)は前期(4/1~9/30)の通知表配付日でした。昨年度から年二回の通知表に変わり、今年度最初の通知表です。子供たちはドキドキしながら担任の先生から受け取っていました。通知表をご覧になり、お子様の頑張ったところをしっかりと褒めていただき、10月からの頑張り、意欲につなげていただければと思います。

つついマイナス面に目が向きがちです。しかし、よかったところを伸ばすと自然と他の面も伸びていきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

